

Sachsen

Neuer Web-Auftritt für EAP

[23.12.2011] Das Portal des Einheitlichen Ansprechpartners (EAP) in Sachsen ist überarbeitet worden. Neben einem neuen Look wurde auch die Funktionalität verbessert.

In neuem Gewand erscheint das Internet-Portal des Einheitlichen Ansprechpartners (EAP) Sachsen, der inländischen und ausländischen Unternehmern, die im Freistaat eine Dienstleistung erbringen oder anbieten möchten, als erste Anlaufstelle dient. Zudem wurde bei der Neugestaltung des Web-Auftritts die Funktionalität verbessert. So können sich nach Angaben des Sächsischen Staatsministeriums für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr Interessierte nicht nur über die Tätigkeit des EAP informieren, sondern auch direkt Verwaltungsverfahren wie etwa Gewerbebeanmeldungen abwickeln. „Dem Ziel, alle Behördengänge bequem und zeitsparend von zu Hause oder vom Büro aus erledigen zu können, sind wir damit wieder einen Schritt näher gekommen“, erklärte der sächsische Justizminister Jürgen Martens.

(cs)

Stichwörter: CMS | Portale, Sachsen, Einheitlicher Ansprechpartner (EAP)